

☆相州デイケア通信☆

Vol. 1 2013年7月30日

初めまして！これからデイケアでのプログラム活動の様子や日々の出来事などを定期的にお伝えしていきたいと思っていますので、みなさま宜しくお願いします。

園芸大豊作中！！

早速ですが、デイケアのプログラムの一つに『園芸』があります。少し離れた場所に畑があり、そこで色々な野菜を育てております。

始めは小さかった作物もすくすくと育ち…



こんなに立派になりました！



最近、天候にも恵まれきゅうりやとうもろこし、トマトなどを収穫しています！収穫した野菜は園芸参加メンバーで調理したり、他のプログラム（お気楽クッキング、ぽかフロキッチンなど）でもおいしく頂きました。今年は初めてスイカが収穫出来そうなので毎回畑に行って成長をみるのも楽しみです（去年まではお猿さんに食べられていました（涙）さて、次はどの野菜が収穫できるでしょうか！？

家族懇談会を開催しました！！

恒例の家族懇談会を7月5日（土）に行いました。今回は前半にプログラム体験、後半に懇談会という内容でした。プログラム体験では、就労プログラムの一環として喫茶活動をしている『りんごの木』で厨房や会計、接客体験と、『園芸』で日々草を鉢に植えかえる体験をご家族様にして頂きました。初めての試みでしたが、「楽しかった！」「参加して良かった」と好評でした。



次回の家族懇談会は10月19日（土）、参加対象者は当病院のデイケアを利用されている方のご家族様、外来通院をされている方のご家族様となっております。詳細は次回のデイケア通信でお伝えする予定です。皆様のご参加をスタッフ一同お待ちしております。